

Número 4 de la Difusión

El número 4 de la difusión periódica PRAGMA está conformado por 5 artículos: uno dedicado a la sección de arquitectura, tres a la de urbanismo y uno a la sección de comunicación visual. En el presente número el artículo sobre arquitectura presenta una discusión sobre cómo aprovechar la Inteligencia Artificial en el proceso creativo del arquitecto. Incluye trabajos producto de un Taller sobre el tema realizado en la Facultad de Arquitectura de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, México.

La ciudad debe ofrecer espacios saludables y seguros para toda la población, especialmente la más vulnerable. El primer artículo de la sección de Urbanismo aborda el tema de la inclusión de los adultos mayores en la ciudad de Puebla a través de procesos de gestión comunitaria. El segundo artículo discute cómo el diseño del espacio público con un enfoque androcéntrico en las unidades habitacionales contribuye a la inseguridad y vulnerabilidad de las mujeres. Las autoras presentan un estudio en una unidad habitacional de la ciudad de Puebla.

El tercer artículo de la sección de Urbanismo incluye un análisis sobre la movilidad de los adultos mayores al utilizar el sistema RUTA. Se presentan las deficiencias y estrategias para mitigarlas. Finalmente, la sección de comunicación visual ofrece al lector la segunda parte del artículo sobre tipografías, en particular las fuentes con patín.

Seguramente este número de PRAGMA será de gran interés para docentes, alumnos y profesionales del diseño, así como para el público en general.

Ciudad de Puebla, abril 2024

Dra. Julia Judith Mundo Hernández
Directora de PRAGMA